



OPINIÓN

**LA CRÈME
DE LA CRÈME**

EVA MAKÍVAR

¡Alito no se toca!

El TEPJF aprobó extender la gestión de Alejandro Moreno como presidente del PRI, hasta... 2024. El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, dijo que "la prórroga de Alito da estabilidad al partido tricolor".

Se confirma aquello que, 'entre gitanos no se leen la buenaventura', y al grito 'todos somos Alito', continuará el gatopardismo...

OTRO COVIDOSO

Ken Salazar, embajador de Estados Unidos en México, también dio positivo a Covid-19, por lo que suspendió actividades.

En un tuit, el diplomático informó que se encuentra bien, pero seguirá los protocolos de salud y suspenderá estos días sus actividades.

Qué cosa, allá en EU, nadie magnificó la enfermedad de Ken, no hubo periodistas que dijeran que le dio un derrame cerebral y luego reconocieran que 'fallaron sus fuentes', mientras otros seguían zopiloteando: "su reaparición no es real, es un holograma", y así..., lo que es la prensa.

VEJEZ, DIVINO TESORO

Las estrellas del maratón de París, entre los más de 50 mil participantes de la clásica carrera en la Ciudad Luz, ellos se destacaron al terminar los 42 kilómetros.

Él es Charly Bancarel. Ella es Bárbara Humbert. Los dos ya perdieron la cuenta de la cantidad de maratones que completaron. Sin embargo, cada vez que terminan una maratón es algo especial: es que él tiene 93 y ella tiene 83...

Por su parte, el presidente Biden anunció que quiere cumplir otros cuatro años más de

servicio en la Casa Blanca. Está a punto de cumplir 80 años, y su más cercano rival, el ex-presidente Donald Trump, de 77 años, anunció que también va por la candidatura del Partido Republicano de cara a las elecciones presidenciales del 5 de noviembre de 2024 con to-do...

¡Verdaderos ejemplos de vigor, lucha, ahínco! ¿Cuál 'edadismo' y discriminación?

Aquí sí queda decir: ¡tercera edad unida, jamás será vencida!

¡VAYA SI NO!

La candidata de Va por México, Ale del Moral, se promueve como 'una candidata valiente'...

¡Pero cómo no!, exclaman, ser candidata a la gubernatura del Estado de México (Edomex) por la coalición Va por México —conformada por el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza—, no cualquiera le entra a esa mescolanza de partidos e ideologías... ¡Uyyy!

RENOVARSE O MORIR

El papa Francisco anunció que permitirá a las mujeres votar en la próxima reunión de obispos —en octubre—, un cambio sin precedentes en las normas del Sínodo de Obispos, organismo vaticano que congrega a clérigos, obispos y cardenales en encuentros periódicos.

Hace décadas que las mujeres reclaman el derecho a votar en los sínodos, y también podrán participar los laicos. Pues sigue siendo una reunión de obispos (cerca de 75 por ciento de los participantes seguirán siendo obispos), algo es algo, a ver si pronto ellas también pueden ser votadas como Papizas...

A todos, todas y todes: ¡Feliz Día del Niño!